

26.11.2019 – 08:45 Uhr

Kantonsrat wählt neues Mitglied für den Universitätsrat



Sehr geehrte Medienschaffende

Der Kantonsrat hat Dr. Pepe Sonderegger zum neuen Universitätsrat gewählt. Er folgt auf Dr. Martin Huser, der auf Ende Oktober altershalber aus dem obersten Organ der Universität St.Gallen (HSG) ausgeschieden ist.

Weitere Informationen entnehmen Sie bitte der Medienmitteilung im Anhang.

Mit besten Grüssen
Ihre HSG-Kommunikation

Universität St.Gallen (HSG)
Kommunikation
Dufourstrasse 48
CH-9000 St.Gallen
Tel.: +41 71 224 22 25
kommunikation@unisg.ch
<http://www.unisg.ch/>

www.facebook.com/HSGProfessional
www.twitter.com/HSGProfessional
www.youtube.com/HSGProfessional

HSG Focus - Das Unimagazin für Tablets und Smartphones.
Gratis im App Store und auf Google Play. www.hsgfocus.ch

Newsletter abbestellen, E-Mail-Adresse ändern per E-Mail an
kommunikation@unisg.ch

Datenschutzhinweis:
Ihre Mail-Adressen werden ausschliesslich zum Versand dieses Newsletters
verwendet und keinen Drittpersonen zur Verfügung gestellt.

Weiteres Material zum Download

Dokument: [Medienmitteilung_Wahl_neuer_Universitätsrat_20191126.docx](#)

Medieninhalte



Pepe Sonderegger

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100003729/100837461> abgerufen werden.